



開物成務

がんばったね！夏休み

今、先生方は夏休みの作品整理をしているところです。それぞれの作品からは、子どもたちががんばったこと、楽しい夏休みを過ごしたことが伝わってきます。保護者の皆様にご協力いただく場面もあったかも知れませんね。

ご支援ありがとうございました。

班長さん、副班長さん、ありがとう！

2学期始めの8月25日（水）から8月31日（火）までの1週間、集団登校を実施いたしました。班長さん、副班長さん、上級生が、下級生の世話をしながら、登校してくれました。ありがとう。また、方部ごとにお世話いただいた保護者の方もいらっしゃいます。ありがたいことです。感謝申し上げます。

9月1日（水）からは、個別登校となりました。一人一人の判断がより重要です。「交通事故にあわないよう、歩き方に気を付ける」「遊びながら登校したり、友達と競走したりしながら登下校しない」ご家庭でも登校する際の声かけ、可能な範囲での見守りをこれからもよろしくお願いします。特に、通学路で要注意の場所があれば繰り返し注意してください。

☆通学路の合同点検に関連して、PTA校外指導委員の方にご意見いただきました。ご意見いただきました箇所につきましては、要注意の箇所として指導に活かすなど、安全指導を行って参ります。



ありがとうございます～とまれの足型プレート設置～

8月1日（日）交通安全協会の皆さんが、「とまれ」の足型プレートを10箇所に設置してくださいました。猛暑の中、古くなったものを新しいものに替えるだけでなく、新たに設置していただいた箇所もあります。子どもの交通事故の多くは「とび出し」です。注意を喚起するプレートはとてもありがたいと思います。大切な子どもの命を守るために、こらからも「必ず止まって」「左右確認」を学校と家庭で繰り返し指導していきましょう。写真は学校東側道路の設置プレートです。

